

## 墨田区議会

# 自由民主党派報

発行  
墨田区議会自由民主党  
墨田区吾妻橋1-23-20  
発行責任者 田中邦友  
編集責任者 中沢進

区議会ホームページ  
<http://www.city.sumida.tokyo.jp/kugikai/>

## 挑戦の気概で!

いま墨田区にとつての最も大事な課題は何か、どのようにそれらを解決していくのか、これから墨田区を担っていくわが会派の新進気鋭の議員たちが、熱く語っております。今回は、小池武二、藤崎よしのり、沖山仁、桜井浩之、樋口敏郎の皆さんに対談をしていただきました。

### 新東京タワーを誘致

司会(中沢進広報部長)

樋口さん、議員になられて2年が経過しましたが、率直な感想を聞かせてください。



樋口敏郎さん

のになるでしょう。

藤崎さんは、どうですか。

### 特別区制度改革

藤崎：特別区制度改革での都区協議がいま暗礁に乗り上げています。東京都の主張はあまりにも理不尽で、一体どのようになりますか。

司会：藤崎さんは、この夏の都議選に出馬すると言われておりますが。

藤崎：そのつもりです。

一万三千人、被害額は百十二兆円と予想されおりました。

十二兆円と予想されおりました。

### 教員改革を断行

司会：小池さんはどうですか。

小池：教育改革が重要な局面にきております。こ

こ数年で大きな改革をしてきましたが、その成果が問われており、たとえばいま、墨田区は独自の学力向上プロジェクトを展開していますが、昨年秋に実施した統一テストの結果を日常の教育のなかでどのようにいかしていのか。

このたび「学力向上新プラン」を実施しますが、教育研究所を設置することや授業力を向上させていくことや、卒業や家具などの転倒を防ぐことが大事であるといふことです。このたびの時には、まずは建物の倒壊や家具などの転倒を防ぐことがあります。今回の中越地震での教訓は、発災時に心をもって、逃げなさいと心がけます。

わたしは向島消防団の分団長をつとめておりま

すし、地震に弱いと言わ

れておりません。

藤崎さんは、いまは墨田区議会議員として一生懸命に働いていますが、たとえどのような立場になつたとしても、墨田区の議員になつてしまひます。決して区民の感覚を忘れてはいけないと肝に銘じ、緊張した毎日を張らなければと思っていました。決して区民の感覚を忘れてはいけないと肝に銘じ、緊張した毎日をおくております。

司会：大いに期待しております。

樋口：私は私が火付け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

新東京タワー誘致の問

題は、図らずも私が火付

け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

新東京タワー誘致の問

題は、図らずも私が火付

け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

沖山：防災対策ですね。

昨年の十月には新潟中越地震もあって、あらため

### 教員改革を断行

司会：小池さんはどうですか。

小池：教育改革が重要な

局面にきております。こ

こ数年で大きな改革をしてきましたが、その成果が問われており、たとえばいま、墨田区は独自の学力向上プロジェクトを展開していますが、昨年秋に実施した統一テストの結果を日常の教育のなかでどのようにいかしていのか。

このたび「学力向上新プラン」を実施しますが、教育研究所を設置することや授業力を向上させていくことや、卒業や家具などの転倒を防ぐことが大事であるといふことです。このたびの時には、まずは建物の倒壊や家具などの転倒を防ぐことがあります。今回の中越地震での教訓は、発災時に心をもって、逃げなさいと心がけます。

わたしは向島消防団の分団長をつとめておりま

すし、地震に弱いと言わ

れておりません。

藤崎さんは、いまは墨田区議会議員として一生懸命に働いていますが、たとえどのような立場になつたとしても、墨田区の議員になつてしまひます。決して区民の感覚を忘れてはいけないと肝に銘じ、緊張した毎日をおくております。

司会：大いに期待しております。

樋口：私は私が火付

け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

新東京タワー誘致の問

題は、図らずも私が火付

け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

新東京タワー誘致の問

題は、図らずも私が火付

け役になつてしまいまし

たが、新タワーにより抑

止めています。

### 行政改革は永遠の課題

沖山：とにかく行政改革を断行しつづけること

が重要です。平成9年度

から16年度までの八年間の行政改革の累積の

財政効果が約一千三百億円

八億円（わが黨の試算）、

これだけの金額が節約さ

れ、より必要な分野に予

算を投入することができ

る取り組みをしていきた

いと考えています。

司会：桜井さんはどう

ができます。

若者が住みたまぢに

その防止策に對しての助

成制度を発足させること

ができます。

司会：桜井さんはどうで

すか。

藤崎さんは、墨田区を若い人達

が喜んで住んでくれるよ

うな魅力的なまちにして

いきたいと思つていま

す。それには、墨田区が

評価をしっかりととするよ

うな運営をしていかねばなりません。

### 商店街の振興を

樋口：わたしはいま、商店会の会長をつとめてお

りますが、いま墨田区の

各商店会は大変厳しい状

況に追い込まれていま

す。多様化する消費者の

ニーズに的確に対応して

います。保育所に入

れる人との不公平感をなくす

相談センターを設置する

ようにして、こうと考

えております。保育所に入

れる人との不公平感をなくす

相談センターを設置する

ようになります。また、

すべての児童館に子育て

くつか設置していくことも重

要です。少子化対策にも

取り組んでいきたいと思

っています。

藤崎さんは、元気高齢者が、い

いき「プラザ」などのよう

に、今後も工夫をこらし

て取り組んでいくべきで

す。もちろん墨田区民全

体の健康づくりも重要な

### 課題だと思っており、懸命に取り組んでいきたい

命に取り組んでいきたい

### 子育て支援を

小池：介護保険制度が發

足してちょうど五年がた

ちました。しかしながら、

まだ制度を知らない人が

けつこういるようです。

介護を必要としている人

が、保険料を払っている

のに制度を利用しないと

ございました。

樋口：一生燃焼

司会：どうもありがとうございました。

藤崎：誠実に

沖山：夢を求めて生き

ることの楽しさ

道有り

小池：新しく、明快に、

藤崎：背私向公

沖山：意志有るところ

なりません。

藤崎：今年は中学校の教科書選定の年となつてい

ます。正しく歴史を教え

る教科書を選ぶべきで、

自分の国を卑下するよう

の課題ですね。保育所を希望しても入れない老子

がいるのです。

